

# 被災地子育てママ応援



# 大船渡・陸前高田 ボランティア団体

大船渡、陸前高田両市で活動する子育てボランティア「こそだてシップ」(伊藤怜子代表)は、被災地で子育てする母親たちの支援活動に取り組んでいる。18日はクリスマス会を開催するなど、仮設住宅で暮らす母親らの負担軽減のため毎月イベントや巡回活動を展開。地域コミュニティーの変化や震災で生活環境が変わつて悩みを抱える母親にとって、貴重な「つながり」の場となつている。

孤立防止へ催し、巡回

# 情報交換「サロン」も

こそだてシップ」(伊  
取り組んでいる。18  
らの負担軽減のため  
化や震災で生活環境  
「の場となっている。  

# 、巡回

クリスマス会は大船  
渡市盛町のカメリアホ  
ールで開かれ、約60組  
の親子が参加。サンタ  
クロースに扮したボラ  
ンティアが、お菓子や  
ぬいぐるみなど一足早  
いプレゼントを手渡し  
た。

同団体は昨年10月か  
ら大船渡、陸前高田両  
市で月1回ずつサロン  
を開催。子育て相談に  
応じたり、お茶飲み、  
ハンドマッサージなど  
母子ともにリラックス  
できる環境整備に努め  
てきた。

サロンに参加できな  
い母親をサポートする

ため、今年5月から両市の仮設住宅約90カ所を巡回。9月からはサロンを月2回ずつに増やすなど支援充実を図っている。

長男高雅ちゃん（5カ月）とクリスマス会に参加した富田節子さん（34）＝大船渡市赤崎町＝は「子育て中は外出に出る範囲が限られる。子どもと一緒にリッククスしたり、情報交換できる場所があるのはうれしい」と感謝する。

4年ほど前から大船渡市で子育て支援に当たる助産師の伊藤代表は「子育て環境の変化と震災が重なり、母親が悩みを抱えやすい状況が進んでいる」と指摘。2011年度の市の調査によると、市内の0～3歳児の約1割に当たる111人が仮設住宅やみなし仮設で暮らしている。大船渡

市内では同団体のほか、市や社会福祉協議会、子育てサークルなど約20団体が子育て支援の活動を展開。伊

藤代表は「団体同士がつながりを持ち、母親を支える体制をつくることが必要」と訴える。